

隠ぺい、改ざん、ねつ造…

ついに加計へ

加計学園獣医学部（今治市）の新設は「首相案件」だった—  
愛媛県が文書を明らかにしました。  
安倍政権のウソやゴマカシはもう許せません！

「市民+野党」で追いつむ

選ぶなら

日本共産党

「共闘の中心に共産党。市民と野党の共闘の動きが地方からさら  
に起ころうと定着しない。共産党に期待しています」（江戸茂  
薬局の薬剤師・鴻海茂寛さん）——こうした声にこたえ、さら  
にがんばります。

愛媛の県都から

安倍政権  
辞めさせる

自民、維新、公明では  
安倍政権を支えることに

この期に及んでも自民・公明は「結束を確認」（4月12  
日放映のテレ朝ニュースより）

加計問題も  
「やっぱり」でした。  
国民を甘くみるな  
20代・青年

私たちの暮らしに目を  
向けていない。そのうえ  
ウソばかり。許せません。  
70代・ご夫婦

4.29

市民の  
選択

暮らし優先  
憲法を守る  
原発ゼロ

残るは伊方原発  
3号機だけ

あたり前の政治を  
市民の手で

安倍政権を支える政党の人を選ぶのか、  
真相究明・内閣総辞職へ「市民+野党」の力でがんばる日本共産党が伸びるか—  
市民の選択が、国の政治に影響を与えます。

